gence, car nous ne pouvons comprendre qu'une personne ayant reçu l'éducation que suppose le titre de médecin, recevrait volontaire-

ment un journal, sans le payer.

"Ceux de nos abonnés qui sont dans cette position recevront leurs comptes écrits en Encre Rouge et nous devons ajouter que si, après avoir attendu un temps raisonnable, nous ne recevons pas le montant qui nous est du, leurs noms seront rayés de notre liste."

NOUVELLES MEDICALES.

VISITE.—Jeudi, le 23 Avril, un certain nombre de médecins de cette ville se sont rendus à l'invitation du Dr. F. X. Perrault, de la Pointe-aux-Trembles, faite aux membres de la Société Médicale, de visiter l'Asile d'Aliénés de la Longue-Pointe où il se trouve en ce

moment plusieurs cas intéressants.

Après avoir parcouru les différentes salles et avoir admiré l'ordre et la propreté qui règnent dars cet établissement, malgré l'exiguité du local, le Dr. Ricard, au nom de ses confrères, félicita les sœurs chargées de la conduite de cette institution sur les soins intelligents qu'elles savent donner à leurs malades et exprima toute la satisfaction que devait faire éprouver la fondation dans le district de Montréal d'un Asile d'Aliénés digne de ce nom. Il ajouta que le Dr. Perrault qui a'est dévoué gratuitement à cette œuvre depuis sa fondation, méritait la reconnaissance du public et des autorités.

Après quelques autres paroles de félicitations et de remerciements, tous reprirent le chemin de la ville, enchantés de leur visite et de la

réception cordiale qu'ils avaient reçue.

Nominations.—M. le Dr. Chipman a été nommé chirurgien de l'Hôpital-Général, en remplacement de M. le Dr. Roddick qui a résigné ces fonctions pour s'établir en cette ville.

Le Dr. George B. Shaw a été nommé professeur de Chimie au Bishop's College, en remplacement du Dr. J. Baker Edwards qui reste

prosesseur de Chimie Pratique et de Microscopie.

Le Dr. Thomas R. Dupuis a été nommé professeur d'Anatomie au Collége des Médecins et Chirurgiens, de Kingston, Ont.

PETITE VÉROLE.—On dit que la variole exerce de grands ravages à Toronto.

HOTEL DIEU—Le rapport trimestriel de cette institution que mous devons à l'obligeance du M. le Dr. G. O. Beaudry, indique que 458 malades out été traités du 1er Janvier au premier Avril 1874. Ce chiffre re comprend point les patients qui étaient encore sous traitement le 1er Avril. Parmi les opérations pratiquées pendant ce laps de temps on remarque les suivantes: Cataracte, 4; Résection du coude, 1; Staphylorrhaphie, 1; Ablation de lipôme, 1; Ablation de caucer au sein, 1; Amputation de la jambe (sans hémorrha-